

Rutan Balikpapan Terus Bergerak Berikan Layanan Prima

GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.MAGZ.CO.ID

Jun 23, 2023 - 14:24



Balikpapan - Rutan Balikpapan terus berupaya untuk memberikan pelayanan prima dan optimal kepada Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP). Salah satu upaya yang dilakukan adalah melalui pelayanan kesehatan yang diberikan kepada WBP yang membutuhkan penanganan lebih lanjut dengan dirujuk ke rumah sakit.

Pelayanan kesehatan bagi WBP yang sakit merupakan hal yang sangat penting

dalam menjaga kesejahteraan dan kesehatan para WBP, Rutan Balikpapan juga menekankan pentingnya Kontrol dan pengecekan terhadap WBP yang sedang dirawat di rumah sakit. Hal ini dilakukan untuk memastikan sejauh mana perkembangan perawatan medis yang sedang dijalani oleh WBP tersebut. Selain itu, Rutan Balikpapan juga memastikan kesiapan petugas yang berjaga di rumah sakit agar tetap dalam keadaan baik dan siaga.

"Potensi gangguan keamanan dan ketertiban (kamtib) tidak hanya bisa terjadi di dalam Rutan, tetapi juga di luar Rutan apabila tidak ada kesiapan dan kesigapan petugas, misalnya pelarian dan lain-lain," Ucap Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim

Kepala Rutan Balikpapan juga mengungkapkan harapannya terhadap petugas yang bertugas di rumah sakit untuk selalu menjaga kondisi kesehatan dan waspada terhadap segala kemungkinan. Ia menekankan pentingnya koordinasi dengan pihak keamanan rumah sakit guna melakukan pengontrolan terhadap WBP yang sedang dirawat.

Dalam menjalankan pelayanan kesehatan lanjutan bagi WBP, Rutan Balikpapan juga memastikan adanya prosedur yang ketat dalam pemantauan dan pengawasan terhadap Warga Binaan yang dirujuk ke rumah sakit. Petugas Rutan secara rutin melakukan koordinasi dengan dokter dan perawat yang merawat WBP untuk memantau perkembangan perawatan medis yang sedang dijalani. Hal ini dilakukan guna memastikan bahwa perawatan yang diberikan sesuai dengan kebutuhan medis Warga Binaan dan menghindari potensi penyalahgunaan atau pelanggaran lainnya.

Pelayanan kesehatan lanjutan yang diberikan oleh Rutan Balikpapan kepada WBP yang sakit merupakan salah satu bentuk pelayanan prima. Rutan Balikpapan terus berkomitmen untuk meningkatkan kualitas pelayanan kepada WBP dalam berbagai aspek, termasuk dalam bidang kesehatan. Dengan adanya pelayanan kesehatan lanjutan yang baik, diharapkan dapat membantu WBP yang sakit untuk mendapatkan pemulihan yang lebih cepat dan optimal.

"Pelayanan kesehatan yang kami berikan merupakan bagian dari upaya kami untuk memberikan pelayanan prima kepada WBP. Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan kesehatan di Rutan Balikpapan dan terus melakukan pemantauan dan koordinasi secara rutin untuk memastikan bahwa perawatan medis yang diberikan berjalan dengan baik." Tambah Kepala Rutan Balikpapan